



Au tour du Ministre Délégué à la Présidence chargé de la Défense (Mindef), les hautes autorités militaires se sont retrouvées vendredi, 07 mai 2021, pour une évaluation du dispositif sécuritaire mis en place au Cameroun. A l'approche de la Fête Nationale du 20 mai et au lendemain de la disparition du Maréchal du Tchad, Idriss Deby Itno. Du Nord au Sud, de l'Est à l'Ouest, le Mindef a dressé le tableau sécuritaire du pays. L'évaluation a été suivie d'annonces fortes. Les jours à venir seront marqués par une riposte musclée des Forces de défense et par la destruction des matériels de guerre récupérés ainsi que la mise à nu des actes affreux des terroristes. Cette promesse est du Ministre délégué à la Présidence, chargé de la Défense, Joseph Beti Assomo. C'était au cours de cette réunion d'évaluation sécuritaire qu'il présidait et en présence du Ministre de l'Administration Territoriale, Paul Atanga Nji par ailleurs Secrétaire Permanent du Conseil National de Sécurité, des Secrétaires d'Etat auprès du Ministre de la Défense, du Délégué Général à la Sûreté Nationale, Martin Mbarga Nguélé, du Responsable de la Direction Générale de la Recherche Extérieure, entre autres.

« Une importante cérémonie de destruction publique de l'arsenal déposé par d'anciens séparatistes ou récupéré manu militari sur d'autres, est actuellement en préparation au Ministère des Relations Extérieures... » L'annonce est du Ministre Délégué à la Présidence, chargé de la Défense, Joseph Beti Assomo. Comme il est de tradition à l'approche de la célébration de la fête nationale de l'Unité, il présidait une réunion d'évaluation de la situation

sécuritaire qui prévaut au Cameroun à l'analyse des situations crisogènes que traverse le pays. C'était en présence du Ministre de l'Administration Territoriale, Paul Atanga Nji, par ailleurs Secrétaire Permanent du Conseil National de Sécurité, des Secrétaire d'Etat auprès du Ministre de la Défense, du Délégué Général à la Sûreté Nationale, Martin Mbarga Nguélé, le Responsable de la Direction Générale de la Recherche Extérieure, entre autres.

Les officiers généraux notamment le Chef d'état-major des armées, le général de corps d'armée, René Claude Meka, les chefs-d'états-majors centraux, le commandant du Corps national des Sapeurs-pompiers, commandants de toutes les Régions militaires interarmées et commandants de toutes les Régions de gendarmerie, et des officiers, commandant des diverses opérations militaires, ont également pris part à ces travaux stratégiques. Bien avant le huis clos, du Nord au Sud, de l'Est à l'Ouest le Mindef a dressé le tableau sécuritaire du pays. L'évaluation a été suivie d'annonces fortes. Les jours à venir seront marqués par une riposte musclée des Forces de défense et par la destruction des matériels de guerre récupérés ainsi que la mise à nu des actes affreux des terroristes. La réunion d'évaluation sécuritaire du vendredi, 7 mai 2021, a également enregistré la présentation des rapports des commandants des Régions interarmées et de gendarmerie, des responsables de la sûreté nationale, dans leurs territoires de commandement respectifs.

« ...Des clignotants sont également signalés dans les Régions de l'Adamaoua et du Nord où quelques cas de prise d'otages avec demande de rançon, ont récemment été relevés... », a relevé le Mindef dans son propos introductif.

Dans la Région de l'Extrême-Nord, si Boko Haram vit ses derniers spasmes, il est important de rester en éveil permanent car cette secte a été impitoyable face aux populations et aux forces de défense et de sécurité. La réunion de sécurité présidée par le Mindef, a laissé entrevoir que les terroristes sont dans la ligne de mire du Ministère de la Défense. Joseph Beti Assomo n'a pas mis les gants pour exprimer cette détermination du Chef de l'Etat, Chef des Forces

Armées. Les participants à cette réunion de sécurité ont observé une minute de silence en mémoire des militaires et civils morts dans les zones de crises.

Source : Le Quotidien
